



Newspaper in Education



太陽リングが見えるかな 金環日食

5月21日朝、天気が良ければ、太陽が金色の輪のように見える「金環日食」という現象が、静岡県など日本の太平洋側の各地で観測できます。

月が地球と太陽の間を横切り、太陽を隠す「日食」という現象の一つです。日本で金環日食を見られるのは1987年以来、25年ぶり。次のチャンスは18年

県内、絶好の観測チャンス

来月21日朝

後なので、めったにない機会です。

焼津市のディスカバリーパーク焼津には金環日食を楽しみにしているお友達が勉強に来ています。島田市立六合小の柴田歩夢君(8)は「当日は晴れてほしい、金環日食をぜひ見たい。本物の太陽と月の大きさも知りたい」と話しました。



プラネタリウムで金環日食の仕組みを勉強する子供たち
＝3月28日、焼津市のディスカバリーパーク焼津

2012年4月8日YOMOっと静岡1面

- ① 金環日食のとき、太陽はどのように見えますか。
- ② 日本で金環日食が見えるのは何年ぶりですか。次に見えるのは何年後ですか。
- ③ () にことばを入れましょう。
日食は () が () と () の間を横切り、() を隠す現象です。

年 組 名前

(小学校高学年以上 理科)